

DOMINGO 7 DE JULIO DE 2019

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PROMUEVE IEEQ USO RESPONSABLE DE TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN

Especialistas en seguridad pública destacaron en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), la importancia del uso responsable de las tecnologías de la información y comunicación (TIC). La conferencia se realizó en el marco de las Jornadas de Derecho Electoral del Instituto, con la participación de José Israel Martínez Baeza y Mayra Hernández García, Subdirector de Atención Ciudadana en Seguridad Pública y Capacitadora acreditada en Seguridad Pública, respectivamente, de la Comisión Nacional de Seguridad (CNS). Explicaron que las TIC's son todos aquellos sistemas, herramientas y recursos que permiten el acceso, procesamiento, administración e intercambio de información mediante diversos medios tecnológicos; los cuales se caracterizan por su acceso universal, interactividad e interconexión, formación de hábitos, innovación y cambio constante. Alertaron sobre los tipos de ataques más comunes a los dispositivos electrónicos (malware), a la seguridad personal (ciberacoso, sexting, sextorsión, catfish y grooming) y a la economía (phishing, carding y fraude en comercio electrónico). Acerca de la responsabilidad legal del uso de las TIC's, recordaron que el Código Penal Federal prevé sanciones para la pornografía de personas menores, la usurpación de identidad, la provocación de un delito y apología de este, el acceso ilícito a sistemas y equipos de informática, el fraude, la extorsión, entre otros ilícitos. Asimismo, recomendaron actualizar herramientas de protección y antivirus en dispositivos con acceso a Internet, cambiar periódicamente las contraseñas del correo electrónico y las redes sociales, respaldar información en bases de datos independientes y modificar las claves de acceso en las pantallas de inicio de los dispositivos móviles. Finalmente, Luis Espíndola Morales, Presidente de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del IEEQ, quien fue moderador del evento, dijo que procurar el uso adecuado de las nuevas tecnologías informáticas es tarea de todos.

<http://sinpermiso.mx/?p=31920>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

NECESARIO CÓDIGO DE ÉTICA PARA SERVIDORES

Por Anaid Mendoza

En el último estudio de la Organización de Transparencia Internacional México se colocó en el 138 de una lista de 180 países en el índice de percepción de corrupción, informó el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro, Agustín Dorantes Lámbarri. Por lo anterior, el también diputado local en la LIX Legislatura, expresó que era necesario un Código de Ética que contuviera normas, principios y valores que rigen la conducta de los integrantes tanto de instituciones públicas como el sector privado. (DQ)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: RECLAMAN INVESTIGAR

El restaurante La Carrera del Pacífico emitió un comunicado en el que afirmó ser víctima de un ataque la noche de este viernes por parte de desconocidos, y que generó un incendio que consumió 80% del lugar. (DQ, principal)

DOMINGO 7 DE JULIO DE 2019

N: ¡ENCONTRONAZO;

Un impresionante choque de frente en la carretera a San Miguel de Allende, a la altura de la comunidad de Buenavista, entre una camioneta y un auto sedán dejó como saldo 4 jóvenes lesionados, 3 de ellos de gravedad. (N, principal)

AM: TURISTAS PREFIEREN MUSEOS QUERETANOS

En la zona del Bajío, la entidad se coloca como uno de los estados con mayor número de visitantes a los museos, por debajo de Guanajuato y Jalisco, y por encima de San Luis Potosí, Aguascalientes y Michoacán. (AM, principal)

EUQ: QUERETANOS, ENTRE LOS QUE MÁS ALCOHOL CONSUMEN

Los queretanos consumen más alcohol de lo que en promedio toman los mexicanos, revelan datos del Consejo Nacional Contra las Adicciones. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

ESPERA CEI RECURSOS FEDERALES PARA LA SIERRA GORDA

Por Mercedes Rosales

La CEI espera que la próxima semana se han entregados a la entidad los recursos del gobierno federal para la continuación de las obras en los circuitos en la Sierra Gorda. Así lo indicó Fernando González Salinas, titular de la CEI, quien explicó que son 160 mdp de recursos federales para la construcción de cinco tramos de 22 kilómetros en el circuito de Landa de Matamoros. (DQ)

170 NUEVAS UNIDADES DE QROBÚS PARA SEPTIEMBRE

Por Diego Rivera

Las 170 nuevas unidades del sistema Qrobús estarán funcionando al 100% en septiembre próximo, aseguró el director del IQT, Alejandro López, quien recordó que originalmente se contemplaban sumar solo 150 unidades. (N)

BAJA 53% RECURSOS PARA EL CAMPO

Por Diego Rivera

Querétaro registra una baja de 53% en presupuesto federal de apoyo para el campo, aseguró el secretario de SEDEA, Carlos Dobler, quien aclaró que, por ejemplo, el estado no fue considerado en programas como el de crédito a la palabra para ganaderos. (N)

SEDEA gestiona 73 mdp

Por Jahaira Lara

La SEDEA espera la asignación de recursos federales para ejecutar seis proyectos, algunos de ellos enfocados en impulsar el tema de captación de agua pluvial. El titular de la SEDEA, Carlos Dobler, precisó que en total se gestionan 73 mdp ante dependencias federales. (N)

DESABASTO DE MEDICAMENTOS PODRÍA EMPEORAR

Por Diego Rivera

Actualmente hay desabasto de 20 a 25% en medicamentos surtidos por la S. de Salud federal, pero creen que esta situación podría empeorar a finales de este mes, aseguró el titular de la dependencia, Julio César Ramírez, quien indicó que ya preparan una licitación para hacer frente a los retrasos de la federación. (N)

DOMINGO 7 DE JULIO DE 2019

SECRETARÍA DE SEGURIDAD REFUERZA COMUNICACIÓN CON GASOLINERAS

Por Dagoberto Zambrano

La Secretaría de Seguridad Pública Estatal se reunió con la Asociación de Gasolineros en el estado para reforzar los mecanismos de comunicación que permitan respuestas inmediatas a un evento delictivo. “Por parte del municipio de Querétaro se reforzará la comunicación con los despachadores de las diferentes estaciones que, previo al evento delictivo reporten al 911 las conductas sospechosas o movimientos ajenos al tráfico normal de sus clientes”, señaló Juan Marcos Granados Torres, titular de la SSC. (AM)

DESTACAN DENUNCIAS CIUDADANAS: GRANADOS

Por Dolores Martínez

Hasta un 64% han incrementado las detenciones por diversos delitos en los seis municipios en los que se está implementando el programa “10 por 100 defendamos Querétaro”, informó Juan Marcos Granados Torres, titular de la SSC. Comentó que este porcentaje se ha logrado gracias a las denuncias de la población, quienes a través de la línea 911 y 089, han dado a conocer las anomalías que surgen en colonias, barrios y comunidades de la entidad, con el objetivo de prevenir a sus familias. (ESSJR)

PODER LEGISLATIVO

RECAUDACIÓN DE MUNICIPIOS NO JUSTIFICA COSTOS EXCESIVOS A CONTRIBUYENTES: DIPUTADA

Aun cuando los Municipios desean recaudar más es necesario comprender las necesidades de los contribuyentes, y en el caso específico de Ezequiel Montes, también escuchar a los prestadores de servicios turísticos, afirmó la diputada Guadalupe Cárdenas Molina, a una semana de la manifestación de hoteleros en Bernal, quienes no han podido llegar a un acuerdo con las autoridades. (ADN)

EXIGEN A GILBERTO HERRERA TRANSPARENTAR RECURSOS FEDERALES

Por Dagoberto Zambrano

La diputada federal Ana Paola López Birlain se unió al llamado que el Congreso del Estado realizó en días recientes al coordinador estatal de programas de Desarrollo del Gobierno federal, Gilberto Ruiz Herrera, para transparentar los recursos y programas destinados a las familias queretanas. “Exijo que se fiscalicen los recursos del Gobierno federal aprobados para el estado y que lleguen verdaderamente a quienes lo necesitan”, sostuvo la legisladora. (AM)

MUNICIPIOS

PANELES ALIMENTARÁN A 50 DE 250 SEMÁFOROS

Por Gonzalo Flores

En aproximadamente tres meses y con una inversión de 800 mil pesos, a 50 de los 250 controladores inteligentes de la Red de Semáforos de la Ciudad se les instalarán paneles solares que servirán para captar energía que servirá sobre todo en las intersecciones en las que más falla el suministro de energía eléctrica y que provoca que los semáforos estén apagados, informó el titular de la Secretaría de Movilidad del Municipio de Querétaro, Saúl Obregón Biosca. (AM)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 7 DE JULIO DE 2019

SUSPENDEN CARRETA DEL PACÍFICO, TRAS INCENDIO

Por Mercedes Rosales

Tras el incendio registrado en el restaurante La Carreta del Pacífico, ubicado en Paseo Constituyentes, este establecimiento mantiene un procedimiento de suspensión, y serán los propietarios quienes se encarguen de presentar una denuncia ante la Fiscalía General del Estado para determinar las causas de este siniestro. Así lo manifestó Mauricio Herbert Pesquera, secretario de Gobierno de Corregidora, quien explicó que será la Unidad de Protección Civil quien atienda este procedimiento de suspensión; a su vez, indicó que fue personal de esta área quien controló el incendio. (DQ)

PROPIETARIOS DE LA CARRETA DEL PACÍFICO PIDEN ESCLARECER ATAQUE

Propietarios del restaurante de Mariscos “la carreta del Pacífico” pidieron a través de su cuenta en Facebook el esclarecimiento del siniestro que consumió más del 80% del inmueble, y que a decir de ellos fue provocado. Calificaron como “una acción vil y cobarde” el daño a las instalaciones, pues aseguraron que “fueron incendiadas por quienes al amparo de la noche ocultan su identidad”, en un hecho registrado en prolongación Constituyentes. (ESSJR, DQ, EUQ)

QUEDARÁN DESEMPLEADOS 200 POR INCENDIO EN LA CARRETA DEL PACÍFICO

Por Tania Talavera

Unas 200 personas que trabajaban en la marisquería Carreta del Pacífico, la cual se incendió la noche del viernes quedaron sin empleo, señalaron los propios afectados. “atentaron contra el negocio, contra las personas que estábamos ahí”, afirmaron. La FGE investiga. (N)

CLAUSURAN 3 BARES EN SAN JUAN DEL RÍO

La SSC, la Secretaría de Gobierno y Protección Civil del estado realizan acciones para la revisión de centros nocturnos y bares en el municipio de San Juan del Río, en el operativo “Antro Seguro”, para la inspección de diversos establecimientos. En los que se verificó que estuvieran cumpliendo con las medidas de seguridad necesarias para la protección de sus clientes. (DQ)

DIF PAGA A LA CEA LA DEUDA HEREDADA

La presidenta del Sistema Municipal DIF de Pedro Escobedo, Araceli Olvera Reyes, informó que, tras el convenio establecido con la CEA, se hacen pagos mensuales de alrededor de 20 mil pesos para saldar la deuda que dejó la anterior administración. El adeudo que heredó la anterior administración por falta de pago del suministro de agua era de 585 mil 646 pesos, la CEA notificó de esta deuda en los primeros días de la administración municipal. (ESSJR)

INFORMACIÓN GENERAL

INTERPONDRÁN QUEJA POR DETENCIONES

Por Mercedes Rosales

Debido a las detenciones de un grupo de personas que se opusieron a los trabajos del Eje Menchaca en Villas de Santiago, se iniciaron los procesos para presentar una queja ante la DDH, informó Alicia Colchado, presidenta de Desarrollo Comunitario para la Transformación Social A.C. (DQ)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 7 DE JULIO DE 2019

COLOCAN PRIMERA PIEDRA DE XENTRIC ANÁHUAC

En una apuesta para mejorar y crecer se colocó la primera piedra de Xentric Anáhuac, el primer complejo mixto orientado a estudiantes. Este proyecto, desarrollado por Wolstrat, integra 171 suites, en donde se alojarán más de 340 estudiantes, con una plaza comercial de más de 6,500 metros cuadrados y con más de 45 giros comerciales. (DQ)

ES UN “GOLPETEO POLÍTICO” PETICIÓN DE DIPUTADOS

Por Alejandro Payán

El delegado de los programas sociales del Gobierno Federal en Querétaro, Gilberto Herrera Ruiz hizo un llamado a los diputados locales, integrantes de la comisión de desarrollo social, a que se enfoquen a trabajar por Querétaro y dejen de lado los intereses políticos de cada fracción. (DQ)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		